

**HUBUNGAN OBESITAS DENGAN
KADAR KOLESTEROL TOTAL DAN TRIGLISERIDA
LAKI-LAKI DEWASA MUDA DAN LANJUT**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ilmiah ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**DODY PRIAMBODO
1510021**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2018**

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas berkat dan karunia-Nya yang tak terhingga sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah yang berjudul "Hubungan Kadar Kolesterol Total dan Trigliserida Laki-laki Dewasa Muda dan Lanjut" dengan baik, lancar, dan tepat pada waktunya. Karya tulis ilmiah ini dibuat sebagai salah satu persyaratan akademik untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Penulis dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah (KTI) ini penulis mendapat bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, sehingga proses penelitian dan penyusunan KTI ini menjadi lebih mudah dan lancar. Maka pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan kepada:

1. Dr. Hana Ratnawati, dr., MKes, PA(K) dan Penny Setyawati M, dr., SpPK, MKes. selaku pembimbing atas kesediannya untuk membimbing, waktu, tenaga, pikiran, solusi, kesabaran, dan dukungan moral yang diberikan kepada penulis selama proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah hingga selesai.
2. Kedua orang tua tercinta, Joni Widodo dan Siti Ambarwati yang selalu memberikan doa dan dukungan moral, jiwa dan raga selama proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah hingga selesai.
3. Teman-teman bimbingan Karya Tulis Ilmiah yang selalu memberikan dukungan selama penyusunan Karya Tulis Ilmiah.
4. Sahabat dan keluarga besar yang selalu memberikan dukungan dan semangat hingga Karya Tulis Ilmiah ini selesai.
5. Pihak PPPGL yang telah membantu memberikan data rekam medis seluruh pegawai sehingga Karya Tulis Ilmiah ini selesai.

Akhir kata penulis ucapkan, semoga karya tulis ilmiah ini dapat memberikan manfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan khususnya di bidang Kedokteran.

Bandung, September 2018

Dody Priambodo